
Io Bova Clementina,nata a Palermo il 06 09 1965 ed ivi residenteHo studiato presso il liceo scientifico Basile, presi dopo il diploma di infermiera professionale,( allora non era ancora prevista l'università), ho lavorato presso il policlinico Paolo Giaccone diPalermo,in ematologia e T.M.O ( TRAPIANTO DEL MIDOLLO OSSEO)ERO STATA ASSUNTA AL POLICLINICO, MA ALLE ORE 12,00 PER MOTIVIFAMILIARI DOVETTI MOLLARE LO ZAINO PRONTO PERCHE GIA' AVEVO LAPRESA IN CARICO,FARE UN FAX E RINUNCIARE A MALINCUORE AL LAVORO CHEAMAVO.ERO STATA ASSUNTA IN CHIRURGIA ONCOLOGICA ESSENDO CHE ERO IN GRADODI SOMMINISTRARE E PURE BENE I FARMACI CHEMIO .TERAUPETICIERO STATA ASSUNTA PURE ALLA MADDALENA MA HO DOVUTO RINUCIARE ALMIO SOGNO.SEGUO IL MOVIMENTO DA ALMENO 5 ANNINON HO MAI AVUTO PARTICOLARE SIMPATIE CONSIDERANDO LE CONDIZIONIDEL PAESE.QUINDI POSSO AFFERMARE CHE PER ME IL MOVIMENTO È L'UNICO PARTITORIVOLUZIONARIO, UN PO COME ME CHE SONO UNO SPIRITO LIBERO.APPREZZO LA LEGGE DEL RDC PERCHÉ LA RITENGO GIUSTA PER CHI LAVORONON HA .MI PIACE IL MODO DI PENSARE DEL NOSTRO PRESIDENTE CONTE, CHE RITENGOUNA GRANDE PERSONA, POICHÉ SE È PUR VERO CHE CI SINO STATI PARECCHIDEFUNTI CON IL SARS COV 2 E CIOÈ IL COVID, È RIUSCITO AD EVITARE UNGRANDE DISASTRO GRAZIE Alle RESTRIZIONIE IN TUTTO QUESTO È STATO CAPACE NON SOLO DI FAR CONTINUARE LELEZIONI TRAMITE TABLET O PC, MA È RIUSCITO A SFAMARE INTERE FAMIGLIENEL MOMENTO PIÙ BUIO DELLA STORIA D'ITALIA.PER ME IL MOVIMENTO È L'UNICO PARTITO INNOVATIVO CHE CI PORTERÀVERSO UN FUTURO DIVERSO DAL PUNTO DI VISTA ECOLOGICO , PER QUELLOECONOMICO NON POSSIAMO FARE PROGETTI PRIMA


